

Empfang der Delegationen aus allen Bundesländern im Bundeskanzleramt ***Bundeskanzler Scholz begeistert Karnevalisten mit humorvoller Büttenrede***

Berlin, 5. Februar 2025 – Bundeskanzler Olaf Scholz (SPD) empfing am Mittwoch, dem 5. Februar 2025, rund 100 Karnevalisten aus ganz Deutschland zu einem festlichen Karnevalsempfang im Kanzleramt. Der Einladung des Bundeskanzlers folgten 16 Delegationen, die dem Bund Deutscher Karneval e.V. angeschlossen sind und die Vielfalt sowie die breite Tradition von Fasching, Fastnacht und Karneval in Deutschland repräsentieren. Der Bund Deutscher Karneval e.V. (BDK) ist die zentrale Interessenvertretung der Karnevalisten und spielt eine bedeutende Rolle bei der Förderung von Fasching, Fastnacht und Karneval als lebendige und kulturelle Traditionen in Deutschland.

Im festlichen Rahmen sorgte Scholz mit einer humorvollen Büttenrede für einen besonderen Moment. „Ach wär ich nur ein einzig' Mal, ein schmucker Prinz im Karneval. Hab' ich als Nordlicht nie gedacht und trotzdem immer wieder mitgelacht“, begann der Kanzler, der als „Nordlicht“ den Karneval stets aus der Ferne verfolgt hatte, aber die ausgelassene Stimmung immer geschätzt hatte.

Im Verlauf seiner Rede nahm Scholz auch Bezug auf politische Themen und betonte die Bedeutung des Miteinanders: „Gemeinsam Gutes zu vollbringen, kann auch im Bundestag gelingen. Demokratie, das ist die Macht der Vielen, und viel zu wichtig, um damit zu spielen.“

Mit den Worten „Dabei lass' ich's bewenden, denn schwer soll's nicht enden. Gelassen und heiter, so machen wir weiter“, schloss Scholz seine Büttenrede ab und unterstrich seine positive und zuversichtliche Haltung gegenüber der Zukunft.

Im Rahmen des Empfangs erhielt der Kanzler von Klaus-Ludwig Fess, dem Präsidenten des Bund Deutscher Karneval e.V., eine Ehrengabe als Zeichen der Wertschätzung für das außergewöhnliche Engagement der Karnevalisten und die Bedeutung des Karnevals als kulturelles Gut. Der BDK setzt sich seit Jahrzehnten dafür ein, die Traditionen des Karnevals zu bewahren und sie gleichzeitig in die moderne Zeit zu führen.

Die festliche Veranstaltung brachte Farbe und Lebensfreude in das sonst so graue Kanzleramt, und die Gäste genossen gemeinsam einen unterhaltsamen Nachmittag. Der Empfang fand einen gelungenen Abschluss, nachdem Scholz bereits Anfang Januar in Köln die erste Büttenrede seines Lebens gehalten hatte. Der Kanzler zeigte sich auch an diesem Tag als „Karnevalsneuling“ mit Humor und einem offenen Herzen für die traditionsreiche Feierkultur des Landes.

Ansprechpartner: Dr. Peter Krawietz, Pressesprecher
Bundesgeschäftsstelle/Pressestelle
Dürerstraße 151, 66424 Homburg
Telefon: 06841 – 99 37 -120
e-mail: presse@karnevaldeutschland.de

www.karnevaldeutschland.eu

Wollen Sie auf dem Laufenden bleiben? Abonnieren Sie uns auf:

HOMEPAGE: www.karnevaldeutschland.de

Facebook: Karneval Deutschland

Instagram: [karneval_deutschland](https://www.instagram.com/karneval_deutschland)

YouTube: [Bund Deutscher Karneval](https://www.youtube.com/BundDeutscherKarneval)

